



Rénovation du Mouratoglou Hotel & Resort

Chers voyageurs et amis du Mouratoglou Hotel & Resort,

Nous entreprenons des travaux de rénovation pour améliorer votre expérience et créer un cadre encore plus exceptionnel.

Dates de Fermeture : du 22 décembre 2023 au 1^{er} mars 2024

Les rénovations prévues :

- Rénovation de 63 chambres
- Refonte de nos salles de séminaires (Salon Players)
- Restaurant : réaménagement et optimisation des espaces. Réouverture prévue le 1^{er} février 2024.
- Rénovation du Spa : réouverture courant Avril

Soyez parmi les premiers à redécouvrir le Mouratoglou Hotel & Resort ! Les réservations pour la réouverture sont déjà accessibles et nos équipes commerciales restent à votre disposition pendant cette période de fermeture.

Suivez l'avancée des travaux de rénovation et plonger au cœur du Mouratoglou Hôtel & Resort, sur [TikTok](#) et [Instagram](#).

Pour toute question ou réservation future, contactez-nous à contact@mouratoglou-resort.com ou 0492966878.

L'équipe du Mouratoglou Hotel & Resort.



Renovation of the Mouratoglou Hotel & Resort

Dear travelers and friends of the Mouratoglou Hotel and Resort,

We are undertaking renovations to enhance your experience and create an even more exceptional setting.

Closing dates : December 22 to March 1, 2024

Planned renovations :

- Renovation of 63 rooms
- Redesign of our seminar rooms (Salon Players)
- Restaurant : redesign and optimization of space. Reopening scheduled for January 17, 2024.
- Spa renovation : reopening in April 2024

Be among the first to rediscover the Mouratoglou Hotel & Resort ! Reservations for the reopening are already accessible and our sales teams remain at your disposal during this period of closure.

Follow the progress of the renovation work and dive into the heart of the Mouratoglou Hotel & Resort on [TikTok](#) and [Instagram](#).

For any questions or future bookings, please contact us at contact@mouratoglou-resort.com or 0492966878.

The Mouratoglou Hotel & Resort team.